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El presidente de la Asociación de
Hoteleros de la FER, Jaime Gar-
cía-Calzada, considera «negativa»
la idea que baraja el Ayuntamien-
to de Logroño para instalar un pa-
rador nacional en el Casco Anti-
guo de Logroño. «En estos momen-
tos de crisis traer una competen-
cia pública al sector hotelero de la
ciudad no va a ayudar en nada a
la atracción de turismo y sí va a
ocasionar un efecto negativo so-
bre las empresas», advierte.

García-Calzada se refiere así al
anuncio que el concejal de Promo-
ción de la Ciudad y Casco Antiguo,
Ángel Varea, realizó hace varias
semanas durante la celebración
del Debate sobre el Estado de la
Ciudad. El edil regionalista ase-
guró que el Ayuntamiento había
iniciado «contactos» para instalar
un parador nacional en el Casco
Antiguo. Varea no ha vuelto a re-
ferirse posteriormente al asunto.

García-Calzada recuerda que
un parador «es una empresa pú-
blica, financiada con dinero de to-
dos los ciudadanos» y «no nos pa-
rece adecuado que una instalación
de este tipo acabe haciéndole la
competencia a los hoteles, que es-
tán pasando momentos duros y ba-
jando sus precios por debajo de lo
que deberían estar».

El representante de la patronal
subraya que la situación «no es la
adecuada» para instalar un para-
dor en Logroño. En primer lugar,
subraya, porque «ya existe un ex-
ceso de oferta sobre la demanda
hotelera». En este sentido, García-
Calzada explica que los hoteles de
Logroño ofertan 2.300 de las 6.000

plazas disponibles en todo el sec-
tor riojano.

En segundo lugar, porque «es-
tamos atravesando una recesión
económica de la que no es ajeno,
por supuesto, el sector del ocio y
del turismo».

Y, en tercer lugar, porque «la ini-
ciativa pública no debe entrar en
competencia con la empresa pri-
vada». «Otra cosa es que esté pre-
sente en aquellos lugares a los que
no llegan las empresas privadas,
rehabilitando edificios emblemá-
ticos y con historia», enfatiza.

El papel de lo público
Además, García-Calzada cuestio-
na que la instalación de un para-
dor nacional en Logroño sirva
para incentivar el turismo. «Na-
die elige un destino turístico por
los hoteles o los paradores, sino
por los atractivos turísticos que
ofrece ese destino».

Por ello, considera que el papel
de la administración debe ser el
de «favorecer ese atractivo de la
ciudad garantizando su seguridad,
su limpieza, una buena decoración
y una adecuada oferta de ocio».

García-Calzada, presidente de los hoteleros riojanos. /J. RODRÍGUEZ

Los hoteleros rechazan la instalación de
un parador nacional en el Casco Antiguo
El sector cree que la Administración «no debe
hacernos la competencia» con un proyecto, que
«no elevará el atractivo turístico de Logroño»

EN SÍNTESIS
F Lo que dijo Varea: Que el Ayunta-

miento de Logroño ha iniciado con-
tactos para la instalación de un pa-
rador nacional en el Casco Antiguo.
En la Rioja sólo hay tres paradores:
dos en Santo Domingo de la Calza-
da y uno en Calahorra.

F Lo que dicen los hoteleros: Que un
parador, por sí solo, no atraerá más
turismo a la ciudad y que, además,
sería una competencia pública a la
empresa privada, muy perjudicial
sobre todo en momentos de crisis.

El presidente de la patronal rio-
jana de hoteles, Jaime García-
Calzada, asegura que la oferta
hotelera riojana, y en especial
la logroñesa tiene una calidad
«muy por encima de la media
nacional» y «con una relación

calidad-precio fantástica para
los clientes».

Con todo, el sector riojano
está viviendo un año «preocu-
pante». El verano fue «muy flo-
jo» y la coyuntura empeoró a
partir de octubre, mes en el que
el número de turistas se redu-
jo el 8%. «Noviembre fue toda-
vía peor y diciembre, por lo que
vamos viendo, también será
malo», confiesa García-Calza-
da. Las perspectivas para el
2009 «tampoco» son mejores.

Malas
perspectivas
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El Ayuntamiento de Logroño ha
organizado un programa «alter-
nativo» de actividades de ocio
con el objetivo de reducir el «ex-
cesivo» consumo de alcohol en-
tre los adolescentes ante la ce-
lebración hoy de la popular
‘Laureada’. La concejal de Sa-
lud, Pilar Criado, mostró ayer
en rueda de prensa su «preocu-
pación» sobre el consumo inci-
piente de alcohol entre niños de
14 años, que afecta a más de un
10 por ciento de este colectivo,
según se refleja en las estadísti-
cas nacionales.

Para las actividades alterna-
tivas, la plaza de San Agustín,
el Parque del Ebro y los Cines
Moderno serán los puntos don-
de se celebren estos actos de ca-
rácter lúdico, cuyo coste ascien-
de a 8.000 euros. Los jóvenes po-
drán disfrutar de la música o ju-
gar a videojuegos en la plaza de
San Agustín, donde previamen-
te deberán superar un test de al-
coholemia para participar.

En el Parque del Ebro se ha
organizado una actividad de
‘zorbing’, consistente en el des-
censo ladera abajo en una gran
bola de plástico. En los cines Mo-
derno se proyectará una pelícu-
la a las 12.30 horas por un euro.

ElAyuntamiento
ofreceunprograma
alternativoal alcohol
ante la ‘Laureada’

Misa en honor de la Virgen de la Esperanza . /J. MARÍN

Logroño revivió ayer sus tradi-
cionales actos con motivo de la
celebración de la festividad de
su patrona, la Virgen de la Es-
peranza. La iglesia de Santia-
go, que aloja la imagen de la ve-
nerada dama, acogió una mul-
titudinaria misa solemne, con
presencia de un abultado elen-
co de autoridades logroñesas y
regionales, encabezadas por el
alcalde Tomás Santos y el pre-
sidente riojano, Pedro Sanz. Si-
guió después una procesión por
las calles del Casco Antiguo con
la Virgen en andas antes de ser
devuelta al templo.

Misa solemne
en la festividad
de la Esperanza
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El Partido Popular expresó ayer
su malestar por la eliminación
de los presupuestos infantiles
por parte del Ayuntamiento de
Logroño. La concejal popular,
Lourdes Pascual, detalló ayer
en rueda de prensa que esta ini-
ciativa permitió recabar más
de 5.000 propuestas de 1.800 ni-
ños en el 2006 y cerca de 4.000
de 1.600 chavales, al año si-
guiente.

Más allá de las cifras, Pascual
subrayó la necesidad de «for-
mar» a los más pequeños en la
participación social y criticó la
«dejación» del actual equipo de
Gobierno. En su opinión, el mo-
tivo de esta eliminación respon-
de a que los responsables muni-
cipales «no creen en la partici-
pación».

La creación de estos presu-
puestos participativos se remon-
ta al 2005, coincidiendo con la
anterior etapa de gobierno mu-
nicipal del PP, recordó Pascual.
Los objetivos de esta iniciativa
respondían al fomento de una
educación en valores democrá-
ticos, el impulso la participación
ciudadana y, en tercer lugar, des-
pertar interés por las actuacio-
nes municipales.

El PP critica la
eliminación del
presupuesto
infantil en Logroño


